ありがとうを強さに変えて 北部九州総体 2024





7月21日(日)~8月20日(火)に「令和6年度全国高等学校 総合体育大会(インターハイ)」が北部九州4県(福岡、佐賀、 長崎、大分)を中心に開催されます。

本県では、ソフトボール競技を皮切りに9競技が5市1町で開 催されます。「一人一人の高校生が主役」として、感動や活力を 与えられる大会を目指すとともに、来県した皆さまに「また長崎 県を訪れたい」と思ってもらえるよう、本県の多彩な魅力の発 信にも取り組んでいきます。



カウントダウンイベント259Days to Goを開催!

昨年11月5日(日)に、大会の啓発や来県者の歓迎などの活動を 通して大会を支えていく県推進委員会の高校生などが集まり、カウ ントダウンイベントを開催しました。同会生徒委員長の小崎順流さん (長崎南高校1年)は、「高校生が最高に輝ける大会を目指して準備を 進めていきます」と誓いました。



問合せ 県の体育保健課 2095-894-3394

県庁舎跡地に来てみませんか?

具では、昨年9月から県庁舎跡地(長崎市江戸町)の敷地全体 をイベントや憩いの場など、どなたでも利用できるオープンス ペースとして開放しています。

11月12日(日)には「#ナガサキアオゾラ市場」を開催。伊王 島朝市と長崎県物産館が初出張し、「伊王島日の出カマス」など を自分で焼いて食べる浜焼きコーナーやかんころ餅・エイヒレな ど選りすぐりの県産品の販売、ヤギの餌やり体験などが楽しめ、 家族連れなど多くの方で賑わいました。

このイベント以外にも、ナイトマルシェや県内外の大学生によ る新入生歓迎イベントなどが開催されているほか、子どもの遊 び場や出島を眺めるにも良い場所です。

県では、県庁舎跡地の今後の整備に向けた検討を現在の利用 状況などを検証しながら進めています。今後もさまざまなイベン トの開催を予定していますので、ぜひ、県庁舎跡地にお立ち寄り ください。





「#ナガサキアオゾラ市場」の様子

イベント情報はこちら-



問合せ 県の県庁舎跡地活用室 ☎095-894-3181